

03.06.2004 - 11:40 Uhr

Lettre ouverte au Pape de l'Aide Suisse contre le Sida

Zurich (ots) -

Indication: Le texte intégral de la Lettre ouverte adressée au pape peut être téléchargé gratuitement en format pdf sous:
<http://www.newsaktuell.ch/f>

A l'occasion de la visite du Pape Jean-Paul II à Berne, l'Aide Suisse contre le Sida publie une lettre l'invitant à rectifier les propos erronés sur le préservatif du "ministre de la famille" du Vatican.

Dans sa lettre ouverte au Pape Jean-Paul II, l'Aide Suisse contre le Sida lui demande de faire une "déclaration à même de clarifier le rôle du préservatif dans la prévention du sida". Le cardinal Alfonso López Trujillo, président du Conseil pontifical pour la famille, avait affirmé en octobre dernier que le préservatif ne protégeait pas contre le virus du sida. L'Aide Suisse contre le Sida demande que ces affirmations dont les conséquences sur la prévention du sida peuvent s'avérer catastrophiques soient corrigées.

Dans sa lettre, l'Aide Suisse contre le Sida rappelle que la lutte contre le sida est aussi une priorité de Rome. Elle invite Jean-Paul II à exercer son influence pour que le milliard de personnes appartenant à l'Eglise catholique dans le monde puisse mieux se protéger du sida. Rien qu'en Afrique, où un adulte sur douze vit avec le VIH/sida, la communauté catholique compte 100 millions de personnes.

L'Aide Suisse contre le Sida vous prie de bien vouloir publier la lettre ouverte dans son intégralité (téléchargement sous:
<http://www.newsaktuell.ch/f>).

Ce texte peut être téléchargé à l'adresse
www.aids.ch/f/ahs/medienmitteilung.php.

Contact:

Christoph Schlatter
relations avec la presse
Aide Suisse contre le Sida
case postale 1118
8031 Zurich
téléphone direct +41/1/447'11'21
centrale +41/1/447'11'11

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100475551> abgerufen werden.